

Estudiantes retiraron 302 kilos de basura en la playa de Puerto Saavedra

SANTO TOMÁS TEMUCO. *La acción buscó contribuir con la limpieza del entorno.*

El Austral
 croniam@australtemuco.cl

Hasta la comuna costera de Puerto Saavedra llegaron estudiantes voluntarios de Santo Tomás Temuco para dar inicio a su vida académica con un Mechoneo Solidario, donde recolectaron 302 kilogramos de basura en un operativo de limpieza de playa realizado en conjunto con el municipio y la Armada. Más que una actividad de bienvenida, esta instancia les permitió asumir un rol activo en la transformación de su entorno, reforzando valores como la responsabilidad, la colaboración y el respeto por el medioambiente.

Esta iniciativa, impulsada por la institución como parte de su programa de voluntariado, no solo contribuyó a la limpieza del entorno, sino que también permitió a los estudiantes vivir una experiencia transformadora, alineada con el propósito de Santo Tomás: formar personas con las competencias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos.

El director de Asuntos Estudiantiles, Francisco Reyes, destacó el impacto de la actividad, tanto en la comunidad como en la formación de los estudiantes: “El voluntariado en Santo Tomás busca generar un impacto real en la comunidad, desarrollando habilidades clave en nuestros estudiantes y potenciando uno de nuestros pilares estratégicos: la experiencia transformadora que les permitirá marcar la diferencia en su entorno”.

La jornada, impulsada por la institución como parte de su programa de voluntariado, contó con el apoyo y coordinación del municipio de Puerto Saavedra y la Armada, quienes apoyaron activamente el operativo, recorriendo la playa junto a los estudiantes y colaborando con vehículos para cargar las bolsas de basura y transportarlas hasta los contenedores dispuestos por la mu-



LA JORNADA, IMPULSADA POR LA INSTITUCIÓN COMO PARTE DE SU PROGRAMA DE VOLUNTARIADO, CONTÓ CON EL APOYO Y COORDINACIÓN DEL MUNICIPIO DE PUERTO SAAVEDRA Y LA ARMADA.



LA JORNADA FUE IMPULSADA POR SANTO TOMÁS TEMUCO.

“Los estudiantes hicieron un recorrido de limpieza desde el sector Playa Maule hasta Playa Los Pinos junto a miembros de la marina”

Francisco Rubilar,
 encargado oficina Medio
 Ambiente de Saavedra

nicipalidad, donde posteriormente se realizó el pesaje.

En esta línea, el encargado de la oficina de Medio Ambiente de la Municipalidad de Puerto

Saavedra, Francisco Rubilar, valoró la importancia de la iniciativa: “Los estudiantes hicieron un recorrido de limpieza desde el sector Playa Maule hasta Playa Los Pinos junto a miembros de la marina, recolectando un total de 302 kilogramos de basura. Esta visita para nosotros es muy significativa y un gran aporte, porque no solo ayuda a hermostrar nuestra playa, sino que también contribuye a la biodiversidad, particularmente a la reproducción y animación de las aves presentes”.

Para Joselin Reyes, estudian-

te de Técnico en Educación Parvularia 1° y 2° Básico del CFT Santo Tomás Temuco, la jornada fue una oportunidad para fortalecer el compañerismo: “Ha sido una experiencia muy motivadora, donde compartimos con estudiantes de otras carreras y creamos lazos que nos acompañarán durante nuestra vida académica”.

En la misma línea, Matías Mansul, estudiante de Técnico en Gestión Turística del IP Santo Tomás Temuco, valoró la instancia como una oportunidad única: “Este es mi segundo voluntariado y cada vez es más gratificante. Te vas con una sensación de plenitud, sabiendo que con pequeñas acciones podemos generar un gran cambio”.

COMPROMISO SOCIAL

Los Trabajos Voluntarios de Santo Tomás, que incluyen los Mechoneos Solidarios, Trabajos Voluntarios de Invierno y Verano, Operativos Sociales, entre otros, son una muestra del compromiso social y la solidaridad que caracteriza a esta institución. 03